
2011南非福音隊心得                    李明珊 

    還記得 2008年第一次參加南非福音隊時，不論對南非這個國

家，或當地年輕人及福清團契弟兄姐妹都感到相當陌生，難免有很多

擔心和害怕，但是，看見吳元國宣教士對於服事對象的熱忱，我的心

裡很感動，這是第一次這麼貼近宣教士的生活。再次踏上南非這塊土

地，看見吳元國宣教士一家在南非的服事依舊火熱，國哥深知能幫助

新移民的機會不過是頭兩、三年，因此，他抓緊每一個可以幫助新移

民的機會，為要和他們建立關係，將耶穌基督的愛與救恩帶給他們，

再次激勵我要好好地學習如何走事奉神的道路。 

    福音隊主要服事是為當地年輕人辦營會，今年已是第三次，領隊

在思考還可以做什麼時，很快地就決定要更直接地談重生，並一個重

生的生命應當有的改變。到南非的第一天，我在聚會後聽見一個姐妹

談到對前幾次營會的印象，她覺得玩得很開心，所以也積極邀請還在

猶豫的會友報名。聽見她喜歡參加營會，我應該感到很開心，代表我

們的活動很棒，但是不知怎地，她的話卻一直盤旋在我心中，我想到，

如果這些孩子來了，只是熱鬧一場，或是玩得很開心，也許我們成為

很好的朋友，甚至最後難捨難分，我仍然會覺得很可惜，我心中更深

的希望，是他們一定要在營會中遇見主。到第三天晚上的營火晚會，

有三分之二的學生在眾人中作見證，分享他們生活中的困難，如何感

受到教會是他們屬靈的家，以及他們在這次營會所看見、所感受的，

我的心裡充滿感恩與讚美。 

    除了參加營會，我們也參加在宣教士家舉行的福清團契聚會，這

兩三年來，聚會的人數更多，孩子跟大人同在一個空間裡，難免會影

響聚會進行，雖然如此，我還是從大家的眼神跟回應中，感受弟兄姊

妹對神話語的渴慕。我在當中遇到了三年前認識的幾個家庭，其中一

位姐妹告訴我，她記得三年前我們為她禱告，以及這幾年的發展，雖

然禱告還未成就，仍看見等候神的盼望在她的身上。 

    在南非時，我心中冒出一個問題，為什麼要參加福音隊，我們要

做什麼?到底我們要看見什麼?從出發前，我就一直在想”等候”這兩



個字，於是在服事的軟弱及限制上，我深信「但那等候耶和華的，必

從新得力。他們必如鷹展翅上騰，他們奔跑卻不困倦，行走卻不疲乏。」

感謝神!我們能做的何等有限，神卻仍樂意使用我們，願我們所做的，

正如宋長老所勉勵的，「好叫世界得知神的道路，萬國得知神的救恩。」 

 


